
REQUERIMENTO Nº 98/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre existência de estudos para implantação de abrigo na parada de
ônibus da Petrobrás – Estrada George Barranjard

Senhor Presidente,

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa de
Leis informação sobre existência de estudos para implantação de abrigo na parada de
ônibus da Petrobrás – Estrada George Barranjard.

JUSTIFICATIVA

O pedido se justifica tendo em vista que no referido local já existe a parada de ônibus,
porém não há cobertura.

Vale ressaltar a importância dos abrigos das paradas de ônibus, pois os referidos têm a
finalidade de proteger da chuva ou do sol, bem como servir de conforto nos períodos de
espera do transporte.

Sendo assim a construção de abrigo no local é essencial para promover maior conforto aos
moradores e proteção das intempéries.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 18 de abril de 2024.

JORGE ANTONIO DA SILVA

(Jorginho Capoeira)

Vereador


